

Freuen sich auf die neue Kartoffelsaison (v.l.): Martin Dahmen (Vorsitzender der Rheinischen Erzeugergemeinschaft Kartoffeln), Valerie Pütz (Kartoffelkönigin 2011/12), Tanja Schreiber (Kartoffelkönigin 2012/13), Margret Vosseler (Präsidentin Verband Rheinischer Landfrauen), Heiner Lövenich (Spargelhof Lövenich) und Bernhard Conzen (Vizepräsident Rheinischer Landwirtschaftsverband).

"Die Vielfalt ist sehr spannend"

Kartoffelkönigin Tanja Schreiber eröffnet in Gürzenich die Frühkartoffelsaison

Gürzenich. Die frisch gekürte Rheinische Kartoffelkönigin Tanja Schreiber hat auf dem Gürzenicher Spargel- und Kartoffelhof Lövenich die Frühkartoffelsaison eröffnet. "Das ist der erste Höhepunkt im Kartoffeljahr", betonte Bernhard Conzen (Vizepräsident des Rheinischen Landwirtschaftsverbands). Die 19-Jährige aus Ratin-

gen bekleidet das vom Rheinischen Landwirtschaftsverband und vom Rheinischen Landfrauenverband vergebene Amt bis zur Grünen Woche im Januar 2013. Während dieser Zeit wird sie als Botschafterin auf Bauernmärkten, Erntedank- und Kartoffelfesten anzutreffen sein. Zu ihren Aufgaben zählt vor allem, die Kartoffel als ge-

sundes, nährstoffreiches Nahrungsmittel zu präsentieren. Und das tat sie auch in Gürzenich. "Besonders die Vielfalt der Kartoffel finde ich spannend", sagte die 19-jährige Auszubildende. Am Tag der Frühkartoffelsaison-Eröffnung auf dem Hof Lövenich drehte sich alles um die Kartoffeln – und ihre neue Königin. (kj)